



**LE RESPECT...**

De l'autre

De soi

Des règles

De l'environnement

D'une parole

D'un engagement

De nos devoirs de citoyens

Septembre 2018

# Le Lien

## Sommaire

**1 - Le grand départ de nos actions**

**2 - Les dates de notre projet "3R"**

**3 - Le 15<sup>e</sup> Prix de la Citoyenneté**

**4 – Un nouveau " Grand Visuel " et  
une nouvelle Plaquette 2018-2019**

SOLIDARSPORT, 655 chemin de l'Emigra 06510 CARROS

Jacques Rémond Tél : 06.81.93.47.22 Mail : [jacques.remond0862@orange.fr](mailto:jacques.remond0862@orange.fr)

# Le grand départ de nos actions

## Le lundi 3 septembre au collège Jules Romains à Nice



Principal, M. Grégory Maciazek.  
Adjointe, Mme Valérie Bréchand.  
Coordonnatrice, Mme Johan Fablet.  
Action organisée sur l'après-midi.  
Participants : 95 élèves de 6<sup>e</sup>.  
Dans le cadre de la journée d'intégration et de prise de connaissance avec les différents rouages du collège. Seront associés les 80 enseignants de l'établissement de la Digue des Français.

## Le mardi 4 septembre au lycée Hutinel à Cannes-la-Bocca



Principal, M. Gilles Genot  
Coordonnatrices, Mme Mathilde Gauvin, professeur ULIS et Mme Florence Cuffaut, professeur d'anglais.  
Participants : 150 élèves des classes de Seconde.  
Encadrement des 12 équipes par 16 élèves de première.  
Découverte des métiers et rencontre de l'ensemble des enseignants (50 adultes).

## Le mardi 4 septembre au lycée De Croisset à Grasse



Jamais Mme Elysa Renucci n'aurait imaginé pouvoir organiser une "Journée du Respect" Solidarsport aussi rapidement dès son arrivée comme Provisseur au lycée De Croisset à Grasse. C'est le pari relevé grâce à deux de ses professeurs : Mmes Catherine Badot et Emmanuelle Delobel.  
Participants : 230 élèves des classes de Seconde.  
Mobilisation de 20 adultes.  
L'action est programmée sur l'après-midi.  
Un baptême du feu exceptionnel !

## Le jeudi 6 septembre au lycée Vauban à Nice



C'est une immense joie de retrouver M. Philippe Vallée, le Provisseur du lycée Vauban qui a toujours été impliqué dans la dynamique de Solidarsport. Il compte désormais en Mme Virginie Duranton, la professeur ULIS une coordinatrice de tout premier plan, qui a concocté un programme absolument remarquable. A ses côtés, Mme Murielle Bocquet, infirmière et M. Nicolas Bouttier, professeur EPS.  
Participation, le matin de 120 élèves de Seconde "Bac pro" et 90 élèves de CAP et 3<sup>e</sup> pro, l'après-midi

# Les dates de notre projet "3R"



La découverte du "Clos de la Charité"; un moment exceptionnel !

## Le samedi 29 septembre sur le thème de "Rassembler"

Pour consolider nos liens en partageant un grand moment convivial réunissant tous les acteurs de l'association, leurs familles et leurs amis.

Le lieu retenu est l'île Saint-Honorat, sur l'invitation du Père Vladimir Gaudrat, dans les jardins qui jouxtent le Monastère.

Il s'agira d'un pic-nic partagé.

Le Père Vladimir Gaudrat nous offrira le privilège de visiter le célèbre vignoble du "Clos de la Charité" dont le rendez-vous aura lieu cette année la semaine suivante, le samedi 6 octobre.

**.....Il est recommandé de s'inscrire dès à présent, en précisant le nombre d'adultes et d'enfants**

## Le samedi 19 janvier 2019 pour "Réfléchir"

Le cadre sera l'Allianz Riviera, en accord avec M. Patrick Florence le Directeur Général.

Il s'agira d'un grand moment d'échanges et une invitation à repenser nos actions.

Il est dans notre souhait de lancer une réflexion sur ce que Solidarsport peut apporter au monde associatif en suscitant parmi notre jeunesse un sens de l'Engagement en réponse à la grande problématique du BENEVOLAT dans notre pays.

Cela pourrait prendre la forme d'ateliers à thématiques en matinée, d'une synthèse et d'un déjeuner en commun.

**Il est recommandé de présenter sa participation dès à présent**



M. Patrick Florence en compagnie de M. Michel-Jean Floc'h, Inspecteur d'Académie



## - Le vendredi.21 ou 28 juin 2019 dans la démarche de "Renforcer"

Enfin dans la démarche de "Renforcer" Le lieu est à déterminer.

Ce dernier temps fort de l'année scolaire doit permettre de réunir le plus grand nombre d'acteurs de l'association pour faire une restitution des différentes actions et en partager la diversité, la qualité et la créativité

# Le 15e Prix de la Citoyenneté fixé au jeudi 6 juin 2019

Les établissements scolaires qui participent aux "Journées du Respect" se retrouvent chaque année sur l'île Saint-Honorat pour le "Prix de la Citoyenneté".

Nous fêterons le jeudi 6 juin 2019 la 15<sup>e</sup> édition de ce grand moment de partage inter générations en présence du Père Vladimir Gaudrat et de M. Jean Mane - les deux "Grands Parrains" - de cette manifestation, totalement investis pour prêter main forte tout au long de la journée à notre équipe d'organisation.



